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Résumeé

L’objectif de cette étude est de mettre en évidence les contributions du
professeur Hadj Salah dans le domaine de la pathologie du langage. Nous
insisterons sur la relation entre la linguistique et 'analyse du langage pathologique.
Le mode¢le utilisé est le modele descriptif afin de déterminer les caractéristiques
des troubles en se référant aux principes linguistiques néo-khaliliens a travers des
exemples sur les troubles aphasiques et leurs caractéristiques pathologiques, avec
des explications sur les causes qui ont donné lieu a ces troubles. Les résultats
ont démontré la qualité des troubles et leurs caractéristiques dans les différents
niveaux analytiques, qui sont principalement dus a Iincapacité de controler
les schemes qui sont utilisés dans la construction des unités linguistiques dans
I'aphasie de Broca.

Mots-clés

Linguistique clinique, Aphasie, théorie néo-khalilienne, noyau, dérivée.
Abstract

The objective of this study is to learn about the contributions of Professor

Hadj Salah in the field of language pathology .We will insist on the relationship

between linguistics and pathological language analysis. The model used is the
descriptive model in order to determine the characteristics of the disorders
and referring to the neo-Khalilian linguistic principles through examples on
the aphasic disorders and their pathological characteristics, with explanations
of the causes that gave rise to these disorders. The results showed the quality of
disorders and their characteristics at various analytical levels, which are primarily
due to the inability to control the ideals that are involved in building the linguistic
elements when suffering from Broca’s aphasia.

Keywords

Clinical linguistics, Aphasia, neo-khalilian theory, Kernel, derived.
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